
EL AUDIO ORIGINAL AL QUE CORRESPONDE LA PRESENTE MINUTA SE
ENCUENTRA A RESGUARDO EN EL SERVIDOR INTERNO DEL CONCEJO
MUNICIPAL  Y  EN  UNIDAD  DE  ALMACENAMIENTO  EXTERNO,
DISPONIBLE  PARA  CONSULTAS  EN  EL  SIGUIENTE  CORREO
ELECTRÓNICO: prensaconcejobariloche@gmail.com

MINUTA DEL   ACTA 1157/22

Fecha: 31/03/22.
Hora de inicio: 9:15 h.
Carácter de la Sesión: ordinaria.
Lugar de  Realización:  Sala  Francisco  Pascasio  Moreno,  Concejo  Municipal,  San
Carlos de Bariloche, Provincia de Río Negro, República Argentina. 
Concejales  Presentes:  Por  Juntos  Somos  Río  Negro  Natalia  Soledad  Almonacid,
Carlos María Sánchez y Puente, Gerardo Sergio Ávila, Claudia Beatriz Torres, Norma
Beatriz Taboada; por la Alianza Frente de Todos Marcelo Hugo Casas, Norma Roxana
Ferreyra; por  Bariloche por el Cambio Jorge Ariel Cárdenas;  por Podemos Bariloche
Pablo Chamatrópulos y por el Partido Unión y Libertad Gerardo Raúl del Río.

Presidencia a cargo de:  Presidenta del Concejo Municipal, concejal Natalia Soledad
Almonacid.

Audio: ‘Acta 1157-22 del 31-03-22 (1).mp3’

Posición de audio: 00h 00m 18s: La Presidenta da inicio a la Sesión.
Se deja constancia de la ausencia justificada de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 00m 49s: 1.-  Banca  del  vecino:  María  de  las  Mercedes
Fernández expone sobre la falta de agua potable en
distintos  barrios,  dificultades  para  que  ARSA
realice conexiones e ineficiencia del servicio de la
CEB. Comenta la situación de loteo Los Abedules.

Posición de audio: 00h 20m 37s: La Presidenta comenta la  situación del  loteo Los
Abedules y el procedimiento de Rango 3.

Posición de audio: 00h 25m 22s: La Sra. Fernández recuerda que al momento de la
aprobación del loteo Los Abedules en el Concejo,
los  135  lotes  ya  estaban  vendidos,  con
conocimiento del IMTVHS. 

Posición de audio: 00h 27m 22s: La Presidenta refiere al loteo Las Morenas, aclara
que  en  principio  se  trata  de  un  emprendimiento
privado.  Expresa  su  desacuerdo  con  la  firma  de
actas de intención por parte del IMTVHS. 

Posición de audio: 00h 30m 22s: El concejal Cárdenas agradece la participación de
la Sra. Fernández. Señala la necesidad de poner el
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foco  en  el  proceso  de  urbanización  del  Las
Morenas.

Posición de audio: 00h 31m 11s: El  concejal  Chamatrópulos  expone  sobre  los
problemas de infraestructura urbana.

Posición de audio: 00h 33m 30s: La  Sra.  Fernández  plantea  falta  de  control  de  la
oferta inmobiliaria.

Posición de audio: 00h 36m 34s: El  concejal  Chamatrópulos  menciona  las
alternativas existentes en relación al reclamo y a la
defensa de los derechos del consumidor.

Posición de audio: 00h 38m 23s: La  concejal  Ferreyra  expone  sobre  la  falta  de
infraestructura en la ciudad.

Posición de audio: 00h 41m 07s: La  Sra.  Fernández  manifiesta  su  disconformidad
con el cobro por el uso de red de agua cuando no
están habilitadas las conexiones domiciliarias.
Menciona  la  falta  de  servicio  de  recolección  de
basura en el loteo Los Abedules.

Posición de audio: 00h 44m 17s: La Presidenta indica que el servicio debe prestarse
y se puede hacer el reclamo pertinente.

Posición de audio: 00h 45m 00s: La  concejala  Ferreyra  consulta  cómo se  proveen
actualmente de agua.

Posición de audio: 00h 45m 08s: La Sra. Fernández explica que desde noviembre de
2021 se autorizaron las conexiones domiciliares en
el loteo Los Abedules.

Posición de audio: 00h 45m 42s: La  concejala  Ferreyra  y  la  Sra.  Fernández
intercambian opiniones sobre la provisión de agua
potable en los barrios.

Posición de audio: 00h 48m 00s: La concejala Torres refiere a la importancia de la
provisión de agua y al crecimiento de la ciudad sin
planificación.

Posición de audio: 00h 49m 55s: El concejal Ávila comparte el diagnóstico de la Sra.
Fernández.  Expone  sobre  el  déficit  de
infraestructura urbana en la ciudad y el mal uso de
los recursos.

Posición de audio: 01h 00m 45s: La  Presidenta  menciona  que  la  ampliación  del
sistema de interconexión eléctrica ALIPIBA II es
es un pedido constante.

Posición de audio: 01h 02m 26s: La  Sra.  Fernández  remarca  la  importancia  de
empezar a gestionar obras para la ciudad.

Posición de audio: 01h 03m 43s: 2.- Informe de Presidencia
Posición de audio: 01h 03m 45s: Se realizó en Comisión Legislativa.
Posición de audio: 01h 04m 58s: 3.-  Homenajes,  conmemoraciones  y  actualidad

política
Posición de audio: 01h 04m 07s: El  concejal  Ávila  expresa  su  alegría  por  la

inauguración de las obras en el PITBA. Destaca la
importancia  del PITBA para la  matriz económica
de Bariloche y la región.

Posición de audio: 01h 08m 25s: El concejal Cárdenas conmemora el  fallecimiento
el Presidente Raúl Alfonsín. 

Posición de audio: 01h 10m 04s: La Presidenta adhiere a  las  palabras  del  concejal
Cárdenas.

Posición de audio: 01h 10m 21s: 4.- Comisiones y representaciones especiales
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Posición de audio: 01h 10m 30s: El concejal Sánchez informa las obras que fueron
aprobadas en la comisión Ecotasa.

Posición de audio: 01h 17m 26s: El  concejal  Chamatrópulos  expresa  su
reconocimiento  a  la  figura  del  Presidente  Raúl
Alfonsín. 
Destaca al PITBA y a la Ecotasa como políticas de
Estado.

Posición de audio: 01h 21m 02s: La Presidenta aclara que el punto del orden del día
en tratamiento es  ‘Comisiones y representaciones
especiales’.

Posición de audio: 01h 21m 30s: 5.- Aprobación de actas:  1124, 1125, 1127/20 y
1156/22.

Posición de audio: 01h 21m 58s: Se dan por aprobadas.
Posición de audio: 01h 22m 01s: 6.-  Toma  de  estado  parlamentario  de  los

proyectos ingresados
Posición de audio: 01h 22m 05s: 6.1.- Retiro
Posición de audio: 01h 22m 09s: 1.- Proyecto de declaración 464/22: “Se declara de

interés municipal la presentación del libro La otra
cara de la postal”. Autor: Concejal Ariel Cárdenas
(BxC). Iniciativa: Claudio Vargas.
Se  solicitará  su  retiro  por  haberse  emitido  la
Resolución 057-PCM-22. 

Posición de audio: 01h 22m 28s: 6.2.- Ruta legislativa
Posición de audio: 01h 22m 34s: 1.-  Proyecto  de  ordenanza  467/22: “Modifica

ordenanza  2033-CM-10.  Se  instituye  Día  del
Navegante Lacustre”. Autores: Concejales Gerardo
Ávila,  Natalia  Almonacid,  Claudia  Torres,  Carlos
Sánchez  y  Puente  y  Norma  Taboada  (JSRN).
Iniciativa: Héctor González y Carlos Solari. 
Se  gira  a  Asesoría  Letrada  y  la  comisión  de
Gobierno y Legales.

Posición de audio: 01h 22m 54s: 2.- Proyecto  de  ordenanza  472/22: “Modifica
Anexo  I  Ordenanza  1747-CM-07.  Amplía
denominación  de  calles  Junta  Vecinal  Bº  Las
Victorias”. Autores: Concejales Natalia Almonacid,
Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente, Gerardo
Ávila  y  Claudia  Torres   (JSRN).  Colaboradora:
Directora de Catastro Municipal, Beatriz Sánchez.
Se  gira  a  Asesoría  Letrada  y  la  comisión  de
Gobierno y Legales.

Posición de audio: 01h 23m 18s: 3.-  Proyecto  de  ordenanza  474/22:  “Adhiere  ley
provincial  5527.  Régimen  jurídico  especial  para
escrituración  gratuita  de  viviendas”.  Autores:
Concejales  Natalia  Almonacid,  Carlos  Sánchez  y
Puente,   Gerardo Ávila,  Claudia Torres  y Norma
Taboada (JSRN). 
Se  gira  a  Asesoría  Letrada  y  a  la  comisión  de
Gobierno y Legales.

Posición de audio: 01h 24m 00s: 6.3.- Tablas
Posición de audio: 01h 24m 49s: 1.- Proyecto de declaración 461/22: “Se declara de

interés  municipal  el  Congreso  de  Profesionales
Inmobiliarios  de  la  Patagonia  2022”.  Autores:
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Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia
Almonacid,  Gerardo  Ávila,  Claudia  Torres  y
Norma Taboada (JSRN). 
2.- Proyecto de declaración 462/22: “Se declara de
interés  municipal  el  torneo  de  fútbol  infantil
Veteranos  de  Malvinas”.  Autores:  Concejales
Claudia Torres, Natalia Almonacid, Carlos Sánchez
y Puente, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
3.- Proyecto de declaración 463/22: “Se declara de
interés municipal y comunitario las actividades en
conmemoración  del  24  de  Marzo”.  Autores:
Concejales  Roxana  Ferreyra  y  Marcelo  Casas
(FdT). 
4.- Proyecto de declaración 465/22: “Se declara de
interés municipal y comunitario las actividades en
conmemoración  del  2  de  Abril”.  Autores:
Concejales  Roxana  Ferreyra  y  Marcelo  Casas
(FdT). 
5.- Proyecto de ordenanza 466/22: “Establecer uso
leyendas y logotipo por los 40 años de la Gesta de
Malvinas”.  Autores:  Concejales  Gerardo  Ávila,
Natalia Almonacid, Claudia Torres, Carlos Sánchez
y  Puente  y  Norma  Taboada  (JSRN).  Iniciativa:
Dirección  Provincial  de  Veteranos  de  Guerra  de
Río Negro.
6.- Proyecto de declaración 468/22: “Se declara de
interés municipal el  Festival Azul Día Mundial de
Concienciación  sobre  Autismo”.  Autores:
Concejales Claudia Torres, Gerardo Ávila, Natalia
Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Norma
Taboada  (JSRN).  Iniciativa:  Coordinadora  de
Dirección  de  Gestión  para  Personas  con
Discapacidad, Helen Tobar. 
8.- Proyecto de declaración 470/22: “Se declara de
interés municipal la reunión anual de la Red Pymes
Mercosur  2022”.  Autores:  Concejales  Carlos
Sánchez y Puente, Gerardo Ávila, Claudia Torres,
Natalia Almonacid y Norma Taboada (JSRN). 
9.-  Proyecto  de  declaración  471/22: “Se  declara
interés municipal presentación libro El Diván a la
Escuela Dr.  Eduardo  de  la  Vega”.  Autores:
Concejales  Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y
Puente,  Gerardo  Ávila,  Claudia  Torres  y  Natalia
Almonacid (JSRN). 
10.-  Proyecto de declaración 473/22:  “Se declara
de  interés  municipal  y  comunitario  el  programa
radial  Mano y Contramano”.  Autores: Concejales
Roxana Ferreyra y Marcelo Casas (FdT). 
11.- Proyecto de declaración 475/22: “Se declara de
interés  municipal  el  4º  Torneo  Regional  de
Taekwon-do  I.T.F.  2022”.  Autores:  Concejales
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
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Gerardo Ávila,  Claudia  Torres  y  Norma Taboada
(JSRN). 
7.- Proyecto de declaración 469/22: “Se declara de
interés  municipal  el  proyecto  Plazoleta  de  los
Navegantes  Lacustres”.  Autores:  Concejales
Gerardo Ávila, Claudia Torres, Natalia Almonacid,
Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Norma  Taboada
(JSRN).  Iniciativa:  Héctor  González  y  Carlos
Solari. 

Posición de audio: 01h 27m 56s: Se somete a votación el tratamiento sobre tablas de
los proyectos 461, 462, 463, 465, 466, 468, 470,
471,  473,  475  y  469/22  siendo  aprobado  por
unanimidad de los presentes, con la ausencia de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 28m 06s: 7.- Solicitud de retiro de proyectos
Posición de audio: 01h 28m 12s: 1.-  Proyecto de declaración 464/22: “Se declara de

interés municipal la presentación del libro La otra
cara de la postal”. Autor: Concejal Ariel Cárdenas
(BxC). Iniciativa: Claudio Vargas. 
Se  solicita  su  retiro  por  haberse  emitido  la
Resolución 057-PCM-22. 

Posición de audio: 01h 28m 23s: Se somete a votación el retiro del proyecto 464/22
siendo aprobado por unanimidad de los presentes,
con la ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 28m 29s: 8.-  Tratamiento  de  proyectos  con dictamen de
comisión

Posición de audio: 01h 28m 32s: 1.-  Proyecto  de  declaración  417/21:  “Se  declara
expresión  y  manifestación  intangible  al  Camping
Musical  Bariloche”.  Autores:  Concejales  Roxana
Ferreyra,  Julieta  Wallace  y  Marcelo  Casas  (FdT).
Iniciativa:  Ente  Asesor  para  la  Preservación  del
Patrimonio  Cultural.  Con  dictamen  de  Asesoría
Letrada y de la comisión de Gobierno y Legales.
Se  deja  constancia  que  el  proyecto  cuenta  con
dictamen de Asesoría Letrada 156-ALCM-2021.
Se da lectura al  proyecto reformulado en su parte
resolutiva

Posición de audio: 01h 29m 21s: El concejal  Sánchez da lectura al  dictamen de la
Comisión  de  Gobierno  y  Legales,  según  acta
138/22.

Posición de audio: 01h 30m 05s: La  concejala  Ferreyra  agradece  la  presencia  de
representantes  del  Camping  Musical  Bariloche.
Fundamenta la iniciativa. Resume la historia de la
institución. 

Posición de audio: 01h 35m 09s: El concejal Chamatrópulos propone dar la palabra a
integrantes del Camping Musical Bariloche.

Posición de audio: 01h 35m 24s: Con  las  modificaciones  enunciadas,  se  somete  a
votación el  proyecto 471/21 siendo aprobado por
unanimidad de los presentes, con la ausencia de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 35m 58s: La Presidenta mociona la realización de un cuarto
intermedio, siendo aprobada por unanimidad de los
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presentes, con la ausencia de la concejala Wallace..
Siendo las 10:51 h se inicia un cuarto intermedio
Siendo  las  10:53  h  se  reanuda  la  Sesión  con  la
presencia de los concejales Almonacid, Sánchez y
Puente, Ávila, Torres, Taboada, Del Río, Cárdenas,
Chamatrópulos, Casas y Ferreyra.

Posición de audio: 01h 37m 49s: 2.- Proyecto de ordenanza 445/21: “Se incorpora el
artículo 36º al anexo II de la ordenanza 1747-CM-
07. Asigna nombre plaza San Francisco II  y III”.
Autores:  Concejales  Natalia  Almonacid,  Gerardo
Ávila, Norma Taboada, Carlos Sánchez y Puente y
Claudia Torres (JSRN). Colaboradora: Presidenta de
la  junta  vecinal  San  Francisco  II  y  III,  Eliana
Alvarado. Con dictamen Asesoría  Letrada y de la
comisión de Gobierno y Legales.
Se  deja  constancia  que  el  proyecto  cuenta  con
dictamen de Asesoría Letrada 166-ALCM-2022.
Se da lectura al  proyecto reformulado en su parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 38m 54s: El concejal  Sánchez da lectura al  dictamen de la
Comisión  de  Gobierno  y  Legales,  según  acta
138/22.

Posición de audio: 01h 39m 39s: La Presidenta fundamenta la iniciativa. Agradece la
presencia de la Presidenta de la Junta Vecinal.

Posición de audio: 01h 42m 38s: Con  las  modificaciones  enunciadas,  se  somete  a
votación el  proyecto 445/21 siendo aprobado por
unanimidad de los presentes, con la ausencia de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 43m 15s: 3.- Proyecto de ordenanza 458/22: “Modifica anexo
I  ordenanza  1747-CM-07.  Asigna  denominación
Héctor Barría a calle”. Autores: Concejales Natalia
Almonacid,  Gerardo  Ávila,  Carlos  Sánchez  y
Puente,  Norma Taboada y Claudia Torres (JSRN).
Con dictamen Asesoría Letrada y de la comisión de
Gobierno y Legales.
Se  deja  constancia  que  el  proyecto  cuenta  con
dictamen de Asesoría Letrada 173-ALCM-2022.
Se da lectura al  proyecto reformulado en su parte
resolutiva.

Posición de audio: 01h 44m 11s: El  concejal  Sánchez  da  lectura  al  dictamen  de  la
comisión de Gobierno y Legales, según acta 138/22.

Posición de audio: 01h 44m 53s: La  Presidenta  detalla  la  génesis  de  la  iniciativa.
Destaca la figura del Héctor Barría como referente
del  deporte  local  y  la  importancia  de  los  clubes
barriales  para  la  construcción  de  una  mejor
sociedad. Fundamenta el proyecto.

Posición de audio: 01h 49m 00s: El  concejal  Sánchez  expresa  palabras  de
reconocimiento  al  trabajo  y  al  legado  de  Héctor
Barría.

Posición de audio: 01h 50m 46s: El  concejal  Ávila  adhiere  a  las  palabras  de  los
concejales preopinantes.  Destaca que la  iniciativa
pone  en  valor  a  un  referente  del  deporte  de
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Bariloche.
Posición de audio: 01h 52m 28s: Con  las  modificaciones  enunciadas,  se  somete  a

votación el proyecto 458/22, siendo aprobado por
unanimidad de los presentes, con la ausencia de la
concejala Wallace.

Posición de audio: 01h 52m 48s: A propuesta de la Presidenta se somete a votación
realizar un cuarto intermedio, siendo aprobado por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.
Siendo las 10:58 h se inicia un cuarto intermedio.

Audio: ‘Acta 1157-22 del 31-03-22 (2)’
Siendo  las  11:15  h  se  reanuda  la  Sesión  con  la
presencia de los concejales  Almonacid, Sánchez y
Puente, Ávila, Torres, Taboada, Del Río, Cárdenas,
Chamatrópulos, Casas y Ferreyra.

Posición de audio: 00h 00m 41s: 9.- Tratamiento de proyectos sobre tablas
Posición de audio: 00h 00m 49s La  concejal  Ferreyra  mociona  adelantar  el

tratamiento del proyecto 473/22. 
Posición de audio: 00h 00m 55s Se  somete  a  votación  la  moción  de  la  concejala

Ferreyra, siendo aprobada por unanimidad, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 01m 10s 10.-  Proyecto de declaración 473/22:  “Se declara
de  interés  municipal  y  comunitario  el  programa
radial  Mano y Contramano”.  Autores: Concejales
Roxana Ferreyra y Marcelo Casas (FdT). 
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 00h 02m 03s: La concejala Ferreyra destaca el tratamiento de la
temática  de  género  en  el  programa  radial.
Fundamenta la iniciativa.

Posición de audio: 00h 03m 59s: Se somete a  votación  el  proyecto  473/22,  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace..

Posición de audio: 00h 04m 41s: El concejal Ávila mociona adelantar el tratamiento
de los proyectos 462, 465 y 466/22. 

Posición de audio: 00h 05m 15s Se somete a votación la moción del concejal Ávila
siendo aprobada por unanimidad, con la ausencia
de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 05m 21s: 2.- Proyecto de declaración 462/22: “Se declara de
interés  municipal  el  torneo  de  fútbol  infantil
Veteranos  de  Malvinas”.  Autores:  Concejales
Claudia Torres, Natalia Almonacid, Carlos Sánchez
y Puente, Gerardo Ávila y Norma Taboada (JSRN).
Lectura del proyecto original en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 05m 59s: La concejala Torres fundamenta el proyecto.
Posición de audio: 00h 07m 09s: El concejal Del Río destaca el trabajo social del Sr.

Arpires.
Posición de audio: 00h 08m 44s: La  Presidenta  adhiere  a  las  palabras  de  los

concejales preopinantes.
Posición de audio: 00h 09m 29s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  462/22  siendo

aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.
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Posición de audio: 00h 09m 47s: 4.- Proyecto de declaración 465/22: “Se declara de
interés municipal y comunitario las actividades en
conmemoración  del  2  de  Abril”.  Autores:
Concejales  Roxana  Ferreyra  y  Marcelo  Casas
(FdT).
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 00h 10m 22s: La  concejala  Ferreyra  conmemora  el  2  de  Abril
como Día del Veterano y los Caídos en la Guerra
de Malvinas. Reivindica el reclamo de soberanía de
Argentina sobre las Islas. Fundamenta.

Posición de audio: 00h 15m 06s: El  concejal  Sánchez  adhiere  a  las  palabras  de la
concejala  Ferreyra.  Agradece  la  presencia  de
excombatientes  de  Malvinas  en  la  Sala.  Expresa
palabras de reconocimiento.

Posición de audio: 00h 16m 43s: La  concejala  Ferreyra  agradece  la  presencia  de
excombatientes.

Posición de audio: 00h 17m 08s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  465/22  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 17m 26s: 5.- Proyecto de ordenanza 466/22: “Establecer uso
leyendas y logotipo por los 40 años de la Gesta de
Malvinas”.  Autores:  Concejales  Gerardo  Ávila,
Natalia Almonacid, Claudia Torres, Carlos Sánchez
y  Puente  y  Norma  Taboada  (JSRN).  Iniciativa:
Dirección  Provincial  de  Veteranos  de  Guerra  de
Río Negro.
Se da lectura al proyecto reformulado en su parte
resolutiva.

Posición de audio: 00h 19m 54s El  concejal  Ávila  agradece  la  presencia  de
Veteranos de Malvinas en la Sala. Destaca la labor
de difusión de la Gesta de Malvinas en las escuelas
y  su  contribución  a  la  reivindicación  de  la
soberanía nacional de forma pacífica.

Posición de audio: 00h 25m 05s: El  concejal  Chamatrópulos  expresa  su
reconocimiento a los Veteranos de Malvinas.

Posición de audio: 00h 26m 37s: Con  las  modificaciones  enunciadas,  se  somete  a
votación el  proyecto de ordenanza 466/22 siendo
aprobado por unanimidad  de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 26m 50s: A propuesta de la Presidenta se somete a  votación
la  realización  de  un  cuarto  intermedio  siendo
aprobada  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.
Siendo las 11:43 h se inicia un cuarto intermedio.

Audio: ‘Acta 1157-22 del 31-03-22 (3)’
Posición de audio: 00h 00m 05s: Siendo  las  11:51  h  se  reanuda  la  Sesión  con  la

presencia de los concejales: Almonacid, Sánchez y
Puente, Ávila, Torres, Taboada, Del Río, Cárdenas,
Chamatrópulos, Casas y Ferreyra.

Posición de audio: 00h 00m 19s: 1.- Proyecto de declaración 461/22: “Se declara de
interés  municipal  el  Congreso  de  Profesionales
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Inmobiliarios  de  la  Patagonia  2022”.  Autores:
Concejales  Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia
Almonacid,  Gerardo  Ávila,  Claudia  Torres  y
Norma Taboada (JSRN).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 00m 57s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  461/22  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 01m 05s: 3.- Proyecto de declaración 463/22: “Se declara de
interés municipal y comunitario las actividades en
conmemoración  del  24  de  Marzo”.  Autores:
Concejales  Roxana  Ferreyra  y  Marcelo  Casas
(FdT).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 01m 34s: La  concejala  Ferreyra  fundamenta  el  proyecto.
Pone el valor el 24 de Marzo como Día Nacional
de la Memoria, por la Verdad y la Justicia. 

Posición de audio: 00h 04m 56s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  463/22  siendo
aprobado por unanimidad de los presentes, con la
ausencia de la concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 05m 03s: 6.- Proyecto de declaración 468/22: “Se declara de
interés municipal el  Festival Azul Día Mundial de
Concienciación  sobre  Autismo”.  Autores:
Concejales Claudia Torres, Gerardo Ávila, Natalia
Almonacid,  Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Norma
Taboada  (JSRN).  Iniciativa:  Coordinadora  de
Dirección  de  Gestión  para  Personas  con
Discapacidad, Helen Tobar.
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 05m 40s: La  concejala  Torres  fundamenta  el  proyecto.
Destaca  el  2  de  Abril  como  Día  Mundial  de
Concienciación sobre Autismo.

Posición de audio: 00h 07m 30s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  468/22  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 07m 40s: 7.- Proyecto de declaración 469/22: “Se declara de
interés  municipal  el  proyecto  Plazoleta  de  los
Navegantes  Lacustres”.  Autores:  Concejales
Gerardo Ávila, Claudia Torres, Natalia Almonacid,
Carlos  Sánchez  y  Puente  y  Norma  Taboada
(JSRN).  Iniciativa:  Héctor  González  y  Carlos
Solari.
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 08m 32s: El concejal Ávila fundamenta la iniciativa.
Propone la siguiente redacción para los artículos 1º
y 2º:
“Art.  1º)  Se  declara  de  interés  municipal  la
iniciativa  denominada  “Plazoleta  de  los
Navegantes Lacustres” en honor y reconocimiento
a todos los navegantes lacustres de nuestra ciudad,
por  su  aporte  a  la  puesta  en  valor  de  la
importancia fundacional y actual de la navegación

Acta 1157/22
Página 9 de 12



en la Región Patagónica y Cordillerana.
Art. 2º) Se encomienda al Departamento Ejecutivo
Municipal y a la Comisión de Ecotasa, realizar las
acciones y tareas de diseño y obra necesarias para
la consolidación de la iniciativa “Plazoleta de los
Navegantes Lacustres” de San Carlos de Bariloche
de conformidad al artículo 1° de la presente”.
Asimismo solicita  reemplazar  en todo el  texto  la
palabra “proyecto” por “iniciativa”.

Posición de audio: 00h 14m 23s: Con las modificaciones mencionadas, se somete a
votación el  proyecto 469/22 siendo aprobado por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 00h 14m 32s: 8.- Proyecto de declaración 470/22: “Se declara de
interés municipal la reunión anual de la Red Pymes
Mercosur  2022”.  Autores:  Concejales  Carlos
Sánchez y Puente,  Gerardo Ávila, Claudia Torres,
Natalia Almonacid y Norma Taboada (JSRN).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 15m 04s: El concejal Sánchez fundamenta la iniciativa.
Posición de audio: 00h 16m 25s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  470/22  siendo

aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 16m 31s: 9.-  Proyecto  de  declaración  471/22: “Se  declara
interés municipal presentación libro El Diván a la
Escuela Dr.  Eduardo  de  la  Vega”.  Autores:
Concejales  Norma  Taboada,  Carlos  Sánchez  y
Puente,  Gerardo  Ávila,  Claudia  Torres  y  Natalia
Almonacid (JSRN). 
Se  da  lectura  al  proyecto  original  en  su  parte
resolutiva.

Posición de audio: 00h 17m 10s: La  concejala  Taboada  fundamenta  el  proyecto.
Reseña el libro que se reconoce. 

Posición de audio: 00h 19m 44s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  471/22  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 19m 51s: 11.- Proyecto de declaración 475/22: “Se declara de
interés  municipal  el  4º  Torneo  Regional  de
Taekwon-do  I.T.F.  2022”.  Autores:  Concejales
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Natalia  Almonacid,
Gerardo Ávila,  Claudia  Torres  y  Norma Taboada
(JSRN).
Se da lectura al proyecto en su parte resolutiva.

Posición de audio: 00h 20m 25s: El  concejal  Sánchez  fundamenta  el  proyecto.
Menciona la importancia del evento tanto para el
deporte como para el turismo.

Posición de audio: 00h 21m 38s: Se  somete  a  votación  el  proyecto  475/22  siendo
aprobado  por  unanimidad,  con  la  ausencia  de  la
concejala Wallace.

Posición de audio: 00h 21m 52s: 10.- Tratamiento de resoluciones ad referéndum 
Posición de audio: 00h 21m 55s: 1.-  Resolución  049-PCM-22:  “Se  renuevan

contratos  asesores  técnicos  de  la  Unidad
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Coordinadora  para  integrar  el  Consejo  de
Planificación.  Gestión  2019-2023”.  Autora:
Presidenta  del  Concejo  Municipal,  Natalia
Almonacid.
2.-  Resolución  050-PCM-22: “Aclaratoria
resolución  032-PCM-22”.  Autora:  Presidenta  del
Concejo Municipal, Natalia Almonacid. Iniciativa:
Comisión Legislativa, Concejales Carlos Sánchez y
Puente  (JSRN),  Roxana  Ferreyra  (FdT),  Ariel
Cárdenas (BxC), Gerardo del Río (PUL) y Pablo
Chamatrópulos (Podemos Bariloche).
3.- Resolución 057-PCM-22: “Se declara de interés
municipal la presentación del libro La otra cara de
la  postal”.  Autora:  Presidenta  del  Concejo
Municipal, Natalia Almonacid. Iniciativa: Concejal
Ariel  Cárdenas  (BxC).  Colaborador:  Claudio
Vargas. 
4.- Resolución 061-PCM-22: “Se declara de interés
municipal Bailatón Sin Drama de Down”. Autora:
Presidenta  del  Concejo  Municipal,  Natalia
Almonacid.  Iniciativa: Concejales Claudia Torres,
Carlos  Sánchez  y  Puente,  Norma  Taboada  y
Gerardo  Ávila  (JSRN).  Colaboradoras:  Helen
Tobar,  Coordinadora  de  la  Dirección  de  Gestión
para  las  personas  con  Discapacidad  y  Mariana
Paula Hernández.  

Posición de audio: 00h 22m 14s: Se someten a votación las resoluciones 049, 050,
057, y 061-PCM-22 siendo  aprobadas  por
unanimidad,  con  la  ausencia  de  la  concejala
Wallace.

Posición de audio: 00h 22m 23s: 11.- Varios
Posición de audio: 00h 22m 32s: La  concejala  Taboada  informa  que  conforme

ordenanza 2071-CM-10, luego de la  presentación
del libro El Diván a la Escuela, hará entrega de un
ejemplar  a  la  Biblioteca  del  Concejo  Municipal,
Graciela  Di  Biase,  y  otro  a  la  Biblioteca
Municipal, Dr. Raúl Ricardo Alfonsín.

Posición de audio: 00h 23m 18s: Siendo las 12:15 h finaliza la Sesión.

Natalia Soledad Almonacid         Carlos Sánchez y Puente           Gerardo Sergio Ávila

Claudia Beatriz Torres                    Norma Beatriz Taboada           Jorge Ariel Cárdenas
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Marcelo Hugo Casas              Norma Roxana Ferreyra                 Pablo Chamatrópulos

Gerardo Raúl del Río                                                                    Claudia Roxana Haneck
                                                                                                        Secretaria Legislativa
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